

Es sprechen:

Hofrat Prof. Dr. Walter Koschatzky
Direktor der »Albertina«, Wien

Dr. Friedrich Müllauer
Der Österreichische Generalkonsul, München

u. A. w. g.: Telefon (089) 294131
Diese Einladung ist nicht übertragbar
Bitte am Eingang vorzeigen

Ausstellungs-Daten:
Artcurial Paris: 14. 10. bis 31. 12. 1982
Artcurial München: 9. 2. bis 10. 4. 1983

Anlässlich der Eröffnung der Ausstellung

HUNDERTWASSER

unter dem Patronat des
Österreichischen Generalkonsuls Dr. Friedrich Müllauer
in der Galerie »Artcurial«, Maximilianstraße 10,
beehren wir uns, Sie für

Dienstag, den 8. Februar 1983,
in das Hotel »Vier Jahreszeiten« einzuladen.

18 Uhr Besichtigung der Ausstellung in der Galerie, Maximilianstraße 10
19 Uhr Empfang im Cherubin-Saal im Hotel »Vier Jahreszeiten«



EINLADUNG